

市民の皆様及び市内高校関係者の皆様へ (署名についての予告)

千曲市の高校統合再編に関する署名について（趣旨及びお願い）

2023年1月に発表された県教育委員会の県立高校再編・整備計画に屋代南高等学校が更級農業高校、松代高校と共に「長野千曲総合技術新校」に再編統合されることが示されました。この統合によって、屋代南高校は100余年の歴史に幕を閉じるだけでなく、新校が屋代南高校の跡地に開設されない場合、千曲市内から高校が1校失われることになります。

現在、千曲市には屋代高校と屋代南高校の2校があります。通常、県内の自治体には、人口1万5千人から2万人に対して1校の高校が配置されています。

人口6万人弱の千曲市に高校が1校しかないという非常に不公平な状況が生まれ、結果として市内の高校に通えない子供たちが更に増加することになります。

これで良いのでしょうか？

このような状況に対し、私たち「(仮称) 豊かな学びを育む会」は、千曲市に2校の高校を維持することを求める署名活動を開始いたします。

これは千曲市だけの都合ではありません。

仮に統合が進むとしても、総合技術新校の校地として、屋代南高校の立地ほど適した場所はありません。屋代南高校は、どの自治体の生徒にとっても通学しやすく、交通至便な場所にあり、屋代駅から徒歩6分という利便性を持っています。

屋代南高校のライフデザイン科のファッショントースやフード・コースは、全国レベルの大会で文部科学大臣賞や金賞を獲得するなど、目覚ましい成果を上げていますし、統合対象となっている3校の中で、街の中心部に位置しているのは屋代南高校だけです。

以上の理由から、皆様には「千曲市内に県立高校2校の維持存続」を求める署名活動をすることといたしました。

市報12月号に合わせ署名簿を同封いたしますので、趣旨にご賛同いただける皆様には、ご署名をお願いいたします。

(仮称) 豊かな学びを育む会

**主構成団体（予定）：千曲市・千曲商工会議所・戸倉上山田商工会
【お問合せ（千曲商工会議所） ☎026-272-3223】**